Protokolleintrag vom 26.09.2018

2018/78

Postulat der SP-, Grüne- und AL-Fraktion vom 28.02.2018: Vorlage eines Berichts zur Reorganisation der Verwaltung

Walter Angst (AL) beantragt Dringlicherklärung und begründet diese: Ich erkläre Ihnen im Auftrag der SP-Fraktion, der Grünen-Fraktion und unserer AL-Fraktion, weshalb das Postulat 2018/78 an der nächsten Gemeinderatssitzung zur Dringlichkeitsabstimmung kommen soll. Das Postulat war am letzten Abstimmungswochenende Gegenstand diverser Diskussionen und wir erfuhren, dass sich der Stadtrat an der Klausur im November bereits dieses Themas annimmt. Wir erachten es als sinnvoll, wenn sich der Gemeinderat im Vorhinein mit dem Thema der Verwaltungsreorganisation in einer öffentlichen Debatte auseinandersetzen kann.

Der Rat wird über den Antrag am 3. Oktober 2018 Beschluss fassen.

Mitteilung an den Stadtrat